

## ココカラ保育園の園児の新型コロナウイルス感染について

令和4年8月23日（火）、ココカラ保育園の園児1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。今回の感染で勤務していた職員については全員、PCR検査を受けることになりました。園児については接触者とみなし、PCR検査を受けて頂くこととなりました。

### 【経過】

8月22日（月）開園 当該園児 最終登園日  
同居家族に、発熱等の症状あり

8月23日（火）開園 当該園児 休み 陽性  
今後、自宅にて10日間ほど療養予定  
※家庭内感染と思われる

### 【保護者・関係者の皆様へ】

○職員については日頃からマスク着用で感染予防に努め、濃厚接触者もない事から今後も感染防止対策を講じながら通常通りの保育を行っていきます。また、職員については、8月24日にPCR検査を受け、全員、陰性を確認しました。

○保護者・関係者の皆様には、大変ご迷惑をおかけし恐縮に存じますが、当該職員及びご家族などへの人権尊重・個人情報保護に、ご理解とご配慮を賜りますよう切にお願い申しあげます。

○園児の体調の変化などがありましたら「ココカラ保育園」の方までご連絡下さいますようお願い致します。

○今後の対応について、PCR検査を受け、陰性の確認が取れましたら通常保育可能となります。最終接触日から5日を経過し発熱・風邪症状が無い園児においては通常保育可能となります。

○学校PCR検査では検査結果まで時間を要すると思いますが、最終接触日から5日を経過し発熱・風邪症状が無い園児においては、結果を確認次第、通常保育可能となります。（検査結果を待ちながらの受け入れとなります）